

Culmina el VII evento Nacional de escuelas pedagógicas en #Camagüey con la presencia de la Ministra de Educación Ena Elsa Velázquez Cobiella , Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en la provincia ,

la gobernadora Yoseily Góngora López, con mucha alegría se dieron las premiaciones de trabajos y concursos de habilidades en ortografía, conocimientos, talleres, medios de enseñanza y obra plástica.

Momento oportuno para dar a conocer los diez primeros delegados directos a participar en el Congreso Internacional Pedagogía 2023.

La fiestas del saber y buenas prácticas se

intercambio experiencias y habilidades , la socialización de opiniones y criterios han contribuido con esta cita al perfeccionamiento del sistema educacional #JovenesProtagonistas #CubaMined